

FABIEN ROUSSEL
DÉPUTÉ DU NORD

Monsieur Jean-Baptiste DJEBARRI
Secrétaire d'Etat chargé des Transports
246, boulevard Saint-Germain
75007 PARIS

Bruay/Escaut, le 4 septembre 2019

Monsieur le Secrétaire d'Etat,

Lors de mon déplacement dans les Pyrénées Orientales, le 28 août dernier, à la rencontre des élus locaux, des professionnels et de la population concernant le train des primeurs, j'ai été interpellé sur un autre sujet préoccupant, dont je tenais à vous faire part.

Depuis la fin du mois de mai, la circulation sur la RN 116, entre Villefranche-de-Conflent et Prades, s'écoule en mode alterné, suite à un affaissement de la chaussée. La situation risque de s'aggraver avec la fermeture dans les deux sens d'une partie du tronçon, à la Toussaint, le temps du chantier de confortement.

Le calvaire pour les habitants sera d'autant plus insupportable que la ligne SNCF Perpignan-Villefranche est toujours fermée, pour les besoins de l'enquête sur l'accident de Millas, qui remonte maintenant à près de vingt mois. Pour l'heure, seule une déviation à travers la montagne, interdite aux bus et aux camions, est envisagée. Plusieurs maires des villages traversés ont déjà fait part de leurs craintes face à la hausse du trafic sur des routes inappropriées.

Il est donc urgent de proposer des solutions alternatives, telles que la construction d'un pont provisoire, sur le modèle utilisé lors des catastrophes naturelles, comme après les inondations dans l'Aude.

La remise en service rapide de la ligne Perpignan-Villefranche s'impose également. Le ministère de la Justice, celui des Transports et la SNCF devraient pouvoir se parler au plus vite et chercher ensemble la meilleure solution, tout en préservant la sécurité des passagers et les exigences de l'enquête. Mais après 20 mois d'arrêt, la population manifeste avec raison son impatience et les manques de moyens de la justice deviennent de plus en plus flagrants !

En vous remerciant de l'attention portée à la présente et dans l'attente de votre réponse, je vous prie de recevoir, Monsieur le Secrétaire d'Etat, l'assurance de ma haute considération.



Fabien ROUSSEL
Député du Nord